
MingPaoDailyNews
社區

www . m i n g p a o v a n . c o m

20112011年年33月月66日日 星期日星期日 A9

中華會館婦女組組長馬麗娜表示，會館

的婦女組每周都會安排活動讓本地華人婦女

來參加，讓她們在異國他鄉亦能感受到同胞

帶來的溫暖和關懷，而國際三八婦女節更是她

們每年的重頭戲。她說，節日不僅體現

了現在女性地位的提升，更是對她

們辛勞、努力的肯定。她希望每

年都有更多的人，如家人、朋友

等能夠前來為本地女性朋友歡慶

佳節。同時，她也希望能借這個

機會，加強新、舊移民的互動

，讓大家能夠互相幫助，增進

感情。

中華會館副理事長關梁蕙蘭表示，婦女

節已經有 100 年歷史，對女性朋友來講是

特別具意義的節日，見證了婦女社會地位

的百年發展。她希望在未來，尤其是發展

中國家的婦女，都能得到更多應有

的尊重，有更自由的空間讓她們

發揮自己所長。

午宴還安排了許多文藝節目

，給現場帶來歡聲笑語。多名

僑團代表、政要等亦前來為

廣大女性朋友帶來祝福。

【明報專訊】由醫療健康網站

「安 康 網 」 （iCON） 發 起 的

「重拾美滿人生、享受生活」中

文健康講座，昨日在列治文一間

商場舉行，吸引數百名華裔市民

到場。講座以舞台話劇的形式，

演出華裔移民可能遇到的壓力，

並由專業醫療人員現場提供建議

，教導市民紓解壓力避免心理疾

病。

負責安康網的卑詩大學電子醫

學策劃部門負責人何建韜表示，華人一般對慢

性心理疾病感到羞恥，因此不願意求醫，昨日

的健康講座主要是讓公眾了解如何處理壓力以

避免形成慢性疾病，並教導市民應對及照顧這

類慢性疾病患者的方法。

健康講座安排了三段舞台短劇，內容則是華

裔家庭移民加國後經常面對的情況，例如母親

要求正在上社交網站的兒子去溫習功課，結果

引發爭執。第二段則是演示嚴重生理疾病為病

人帶來巨大心理壓力，甚至感到絕望。第三段

短劇則是家人及親友該如何面對患有憂鬱症等

心理疾病的病人，並該如何尋求協助。

講座更請來多名專業醫療護理人員，在舞台

短劇帶出市民可能面臨的問題後，與現場數百

市民一同討論，並提供建議。專家更教導市民

該如何在日常生活中鍛鍊自己，減少壓力的累

積。

這場健康講座由 「安康網」發起，卑詩衛生

服務廳以及省內五個衛生局則全力支持，其餘

還有中僑互助會，以及加拿大精神健康協會等

。 「安康網」更全程將講座實況於互聯網上現

場直播，讓無法前來列治文的市民，甚至遠在

海外的華裔，也能觀看這場健康講座。

【明報專訊】十餘名抗議人士昨日在易名為

「福溪村」（The Village on False Creek）的前

冬奧選手村展銷中心外拉起糾察線，抗議市府

未有履行提供廉租單位的承諾。

抗議人士更向前來看樓的買家派發宣傳單張

，呼籲買家體諒無家可歸人士的需求，不要購

買 「福溪村」單位。

抗議人士更要求溫哥華市政府從物業捐贈基

金（Property Endowment Fund）中，拿出 4 億

元來建設更多的廉租單位，供無家可歸人士居

住。

抗議人士上月底才嘗試在 「福溪村」設置

「帳棚城」，150 多人從溫市中心東端遊行到

「福溪村」抗議市府未有履行先前建造更多廉

租單位的承諾，但之後被警方勸離現場。十餘

名抗議人士昨日直接前往 「福溪村」的展銷中

心，於中心外拉起糾察線，高舉抗議標語對市

府表達憤怒。抗議人士更對前來看樓的買家派

發宣傳單張，呼籲買家不要購買 「福溪村」單

位，向溫市府施壓。

部分前來看樓的買家並不反對抗議人士的訴

求。一名潛在買家Rick便認為，部分單位應該

改建為廉租屋，但不應把全部單位投入廉租屋

。另一名潛在買家Winnifred則透露，每一個人

都有權利住在水濱，長期來說這對溫市府也有

好處，因為市府可以持續收租。

「福溪村」在上個月減價促銷之後的銷情不

俗，原本經銷商預計在60日之內售出60個單位

，但是在短短4日就賣出128個單位。

【明報專訊】溫哥華中華會館為慶祝國際三八婦女

節，於昨日聯合本地各僑團人士，在溫哥華華埠一酒

樓內舉行慶祝午宴，吸引了近400人到場。

400人華埠同慶三八婦女節

3舞台短劇帶出移民常見壓力來源

健康講座倡紓壓避免心理病

抗議人士勸阻市民買「福溪村」
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僑團代表、政要等為廣大女性同胞送上祝福，僑團代表、政要等為廣大女性同胞送上祝福， 一起切節一起切節
日蛋糕。日蛋糕。 （倪怡婧攝）（倪怡婧攝）

馬麗娜希望更多人士來為女性馬麗娜希望更多人士來為女性
朋友歡慶佳節。朋友歡慶佳節。 （倪怡婧攝）（倪怡婧攝）

關梁蕙蘭認為婦女節見證了婦女社關梁蕙蘭認為婦女節見證了婦女社
會地位的百年發展。會地位的百年發展。（倪怡婧攝）（倪怡婧攝）

主辦單位準備的節日蛋糕。主辦單位準備的節日蛋糕。 （倪怡婧攝）（倪怡婧攝）

現場還準備了許多文藝表演。現場還準備了許多文藝表演。 （倪怡婧攝）（倪怡婧攝）

昨日有昨日有400400人到場參加午宴。人到場參加午宴。 （倪怡婧攝）（倪怡婧攝）

抗議人士上月底在抗議人士上月底在 「「福溪村福溪村」」 內企圖搭建帳棚內企圖搭建帳棚
城，引來溫市警在外圍戒備。城，引來溫市警在外圍戒備。 （資料圖片）（資料圖片）

何建韜（右一）與多名專業醫療何建韜（右一）與多名專業醫療
人員，現場教導市民避免心理疾人員，現場教導市民避免心理疾
病的方法。病的方法。 （馮伃新攝）（馮伃新攝）

講座以舞台話劇的形講座以舞台話劇的形
式，演出華裔移民容式，演出華裔移民容
易遇上的壓力。易遇上的壓力。
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議員來信

簡蕙芝並不光彩的當官紀錄
卑詩自由黨選出新黨領簡蕙芝

，她將在本月稍後宣誓成為卑詩
省長。在祝賀簡蕙芝當選之際，
我亦要表達對她是否真有心改革
的懷疑。

公眾需要注意的是，簡蕙芝是
2001年卑詩自由黨競選政綱的共
同起草人，自由黨的政綱造成往

後十年，大幅削減貧困家庭的服務，醫療和教育水
平下滑。

HST 說一套做一套，人民還記憶猶新，過去十年
卑詩自由黨政策反覆不定，我們都看在眼底，當然
更不會忘記，卑詩自由黨很多壞決策，簡蕙芝都擔
當著重要角色。

簡蕙芝與金寶爾的政綱，承諾不會出售卑詩鐵路
，保障弱勢兒童，改善病人照料，支持課堂學習─
─結果所有的競選支票都沒兌現。

本周最引人矚目的事件，就是新西敏市的皇家哥
倫比亞醫院，被迫在咖啡店內治療病人，以及素里
的學生走上街頭，抗議教室過分擁擠。

醫院和學校人滿為患，只是簡蕙芝和金寶爾未能
兌現承諾的嚴重後果之一。卑詩省的經濟同樣面臨
嚴峻考驗，我們的失業率是大西洋省份以西最高，
在全國面臨經濟不景氣時，卑詩人民是最弱勢的一
群。我們的兒童貧窮率一直是全國最高，人民無法
再相信這個政府會說實話。

面對各種挑戰，簡蕙芝的做法還是跟金寶爾一樣
。她拒絕為卑詩鐵路貪污案召開公聽會；她主張把
醫療經費與經濟成長綁在一起，就連她自己的同僚
都認為是不負責任；除了大力支持合併銷售稅(HST)
之外，她提不出挽救經濟方案。

她誓言把家庭放在第一，但她效力金寶爾政府的
紀錄卻並非如此。簡蕙芝擔任教育廳長期間，便關
閉了超過一百所學校；兒童及家庭發展廳長任內，
卑詩自由黨企圖刪除學校午餐經費，她就是參與決
策者之一。

若簡蕙芝有心證明承諾改變，她必須在重要議題
上，改變態度立刻行動。

首先，重新召開省議會，通過立法把HST公投提
前至六月。其次，召開公聽會，調查卑詩自由黨高
層涉嫌貪污，卻用納稅人六百萬元支付訴訟費。第
三，誠實公佈預算，解決民眾生活費日益高漲的問
題，如未來電費漲價五成，杜絕浪費，支持重要的
醫療和教育服務。

這些行動只是起步，真正的改變必須是，承諾徹
底改變卑詩自由黨過去的做事方式。

簡蕙芝曾經是金寶爾的親信閣員，參與影響卑詩
自由黨的政策走向一個與民意脫節、束手無策的政
府，一個失去卑詩人民信任的政府。現在簡蕙芝要
我們相信，她能做到卑詩省民期待的改變，從過去
的紀錄來看，民眾有權感到懷疑。

愛狗及反對狗拉雪橇人士昨日集中到溫哥
華市中心洛遜街（Robson St.）支持該活動，
尋求路人的支持並簽署請願明信片，屆時將
全數寄給省農業廳有關部門，全面展開反對
雪橇狗比賽或觀光的活動。

遊行主辦方指出， 「（威士拿）屠狗事件
是不能接受的，我們需要為此善盡一分力量
。」在溫市發起這項活動之後，他們希望將
聲音擴展到全國，引起更多人的關注，以給
政府施加一定壓力。

許多前來參加遊行的市民表示不能接受屠
殺及虐待狗和其他動物，他們表示，這些令
人難過的行為已經是存在已久的問題，若不
採取行動，情況還會繼續。他們認為政府現
在對於此類問題監管不足，且缺少足夠資金

和資源來執行相關規定。
人道對待動物協會發言人弗里克（Peter

Fricker）說，多數雪橇狗公司都在偏遠地方
，公眾監督有困難，而且各級政府也欠缺完
善的法例來保護動物。

【明報專訊】自

威士拿（Whistler

）百隻雪橇狗遭非

人道屠殺的新聞曝光

以來，有關雪橇狗及其他動物權益

的問題一直備受關注。溫哥華人道

對 待 動 物 協 會 （Vancouver

Humane Society）與LUSH公司

共同發起遊行，反對雪橇狗比賽以

及觀光用途，希望引起公眾對維護

動物權益問題的關注，呼籲政府嚴

令禁止雪橇狗用於任何此類商業用

途。

團體籲禁雪橇狗比賽觀光

【明報專訊】至德總堂於日前在華埠一家樓舉行
慶祝成立 111 週年紀念暨春節聯歡晚會，到賀政要
嘉賓：中國駐溫哥華領事館陳魏領事、溫哥華市長
羅品信、市議員周烱華、雷健華、鄭文宇、香港特
區政府駐加西經濟事務處袁黃潔玲女士、世界至德
宗親總會副主席周桂洪、僑領鄭宗勵、朱展倫、林
重強、關梁蕙蘭、蘇藝夫、鄭烱光、鄭文華、關其
逸及僑團代表，社團理事，嘉賓友好，該堂男女宗
親五百多人，濟濟一堂。

晚會有醒獅、國技表演、舞蹈表演、大合唱、卡
拉 OK 演唱、幸運抽獎等節目助興，晚會在一片喜
氣洋洋之中結束。

至德總堂111週年暨春節聯歡晚會

▲小狗也背着抗議標語牌，參與示威。
◀多名愛狗及反對狗拉雪橇人士前來支持活動。

（電視圖片）


